



Comunicación

NOTA DE PRENSA

**EL INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA Y TURISMO HA ADQUIRIDO
UNA COLECCIÓN DEL FOTÓGRAFO GONZÁLEZ MANERO**

La firma ha tenido lugar hoy entre la presidenta y el gerente del IMCyT y la propietaria del fondo e hija del fotógrafo, Pilar González

27 de diciembre de 2019.- La presidenta del Instituto Municipal de Cultural y Turismo, Nuria Barrio, y su gerente, Juan Carlos Pérez Manrique, han firmado hoy la adquisición de un fondo fotográfico de González Manero con su hija y propietaria de los archivos, Pilar González. La adquisición se ha realizado por un total de 35.000 euros abonados en dos pagos. El primero de ellos se realizó en 2017 y supuso el abono del 45% de la colección (16.500 euros) y el 55% restante (18.500 euros) se ha abonado en este año.

La colección está formada por 6.500 fotografías de distintos tamaños (algunas de ellas repetidas), 4.000 negativos (la mayor parte de 6x9 y de los cuales aún no se puede precisar cuántos están positivados hasta que no concluya la tarea de digitalización del fondo), 214 postales antiguas y una cámara fotográfica de 1933 con trípode.

Las fotografías que la componen fueron tomadas entre 1925 y 1955, y la mayor parte de ellas corresponde a los años 30. Entre ellas, destacan por su singularidad las fotografías de la Guerra Civil, que incluyen desfiles de tropas por la ciudad, aviones, escenas del frente de Somosierra o destrozos en edificios bombardeados.

También se incluyen fotografías de la vida cotidiana de la ciudad de Burgos, con ceremonias religiosas y civiles, su evolución urbana, monumentos, edificios en construcción o fotografías de monjes y monjas de clausura; y otras de la provincia, que reflejan paisajes, monumentos y parte de su población. Asimismo, el fondo también cuenta con fotografías familiares y otras realizadas en otras provincias como Segovia, Toledo, Sevilla, Córdoba o Granada.

Este fondo viene a cubrir un hueco importante en la fototeca municipal, incorporando casi 9.000 documentos fotográficos, fundamentalmente de los años 30, época de la cual el Archivo carecía de imágenes hasta el momento.

La primera parte de este fondo ya se está digitalizando e incorporando al catálogo del Archivo Municipal de Burgos, consultable en Internet.



Para más información contactar con:

Yolanda Rodríguez
Directora del Archivo Municipal
Tel.: 947288812

Si lo desean, pueden solicitar fotografías con mayor resolución.

Biografía de González Manero

Fotógrafo aficionado, nacido en Burgos el 20 de enero de 1896. Fue educado por sus tíos maternos, propietarios de la Construcciones Manero. Licenciado en Filosofía y Letras. Profesor. Relacionado con otros fotógrafos como Vadillo, Fede o Villafranca. Entre sus amigos figuran José Luis Monteverde, arqueólogo y paleógrafo, Antonio Giménez Rico, ingeniero de Montes y padre del cineasta con el mismo nombre, Balbino Muro, industrial, o Adolfo Areizaga, industrial bilbaíno. González Manero Falleció en 1959.



Ayuntamiento
de Burgos

Gabinete de Comunicación